



SECTOR COSTERO COMUNA DE LA HIGUERA:

# Agrupación de Chungungo inaugura embarcación para paseos náuticos

Jean Paul Faure  
Comunicaciones Sphenisco

La organización de turismo recibió 40 millones de pesos que se materializaron en la compra de una lancha para la navegación. Además, la agrupación invirtió en chalecos salvavidas, y kit de primeros auxilios para una navegación segura y que cumpla con los estándares de seguridad que se requieren.

Pescadores artesanales, empresarios gastronómicos y de turismo, vieron materializado su trabajo de años en la obtención de esta nave, lo que significará seguir potenciando el destino y posicionando la localidad en la comuna.

Es una economía emergente, así Macarena Olivares, presidenta agrupación Chungungo Turismo Azul cataloga el turismo en la zona. Además, agrega que "la idea es seguir creciendo, y que las personas conozcan Chungungo". Por su parte Leonardo Ahumada, tesoroero de la agrupación, hizo hincapié en el trabajo colectivo, manifestando que "hace dos años que nos unimos para fomentar el turismo en la zona, y en nuestra caleta. Somos 11 personas, y detrás de cada persona hay una familia. Lo que esto implica darles bienestar a todos ellos gracias a este trabajo. Contar con un bote de estas características, hace que sea una oportunidad para crecer

La agrupación Chungungo Turismo Azul, ganó el financiamiento del concurso "Programa Transferencia Fomento Productivo para el Desarrollo de la Pesca Artesanal de la Región de Coquimbo" de INDESPA.



y realizar un trabajo sustentable y que cuide el medio ambiente." Finalizó Ahumada.

En la actividad de inauguración, estuvieron presentes además de pescadores, empresarios gastronómicos, artesanos, autoridad marítima y familias, representantes del mundo científico como Ceaza y la ONG Sphenisco Chile. Quienes se mostraron muy contentos por el desarrollo que esta

agrupación está impulsando en la zona.

Claudia Hernández, encargada del programa de Ciencia y Turismo de CEAZA, destacó esta iniciativa, comentando que "esto nos pone muy felices, porque hemos visto el esfuerzo que ha puesto la agrupación. Creemos que esto es el inicio del desarrollo del turismo en Chungungo, que nace por la iniciativa de las propias comunidades



del sector". Por su parte Nancy Duman, representante de Sphenisco Chile apunta a que "hoy se cumple un sueño, que es de ellos de hace mucho tiempo. Para que esto fuera posible se cumplieron tres cosas; el sueño, las ganas y el atreverse." En cuanto a la adquisición, Duman manifiesta que "gracias a esta embarcación, podrán realizar una actividad que

ellos soñaban, donde podrán dar a conocer las riquezas, las maravillas de este lugar, que hasta ahora es poco conocido."

La agrupación Chungungo Turismo Azul llama a todas las personas a visitar Chungungo, a conocer su riqueza, cultura, gastronomía y biodiversidad marina presente, la cual pueden conocer en la embarcación.

